



Laura Luelmo, la joven profesora asesinada esta semana en Huelva, presuntamente a manos de un delincuente reincidente

(**CARLOS MARTÍ**, 21/12/2018)

Querida Laura:

Esta mañana me he levantado con una angustiosa necesidad de pedirte perdón.

Perdón, porque como parte de esta sociedad masculina hemos permanecido callados demasiado tiempo y cómplices de aquellos que se sienten con derechos sobre vosotras.

Perdón porque salen de entre nosotros sin ser previamente señalados por nosotros.

Perdón, porque no hemos dado demasiada importancia a aquellas cosas que nosotros podemos hacer con normalidad y para vosotras es un gesto de valentía y gallardía.

Perdón, por los políticos llenos de testosterona, oportunistas, que no dejan de utilizar las tragedias para rascar votos, que hablan de y por vosotras en momentos donde las noticias ponen en evidencia las desigualdades que sufrís, pero luego se olvidan.

Perdón, porque el machismo no deja de ser vuestro enemigo y nosotros convivimos con él sin rubor alguno.



Carlos Martí , pastor evangélico

Perdón, por esta idea de masculinidad que entre todos hemos ido configurando, basada en la superioridad, dominio y necesidad de demostración, que hace que todos seamos víctimas pero que por desgracia siempre os termina afectando más a vosotras.

Perdón Laura, nadie tiene ningún derecho sobre otros, te hemos fallado y el final ha sido fatal.

Perdón Laura, no deberíamos haber consentido que tus sueños se vieran truncados por un desalmado. Tendríamos que haberlo señalado antes.

Basta Ya!!!! #niunamenos

Autor: **Carlos Martí Roy**, diciembre 2018. El autor es pastor evangélico de la Iglesia Comunidad Cristiana El Camino, de Alcalá de Henares (Madrid).

© 2018- Nota de Redacción: Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.